

Cuba conquista primer triunfo en Copa Panamericana de Voleibol



La Habana, 18 sep (RHC) El joven equipo cubano conquistó su primer triunfo en la Copa Panamericana Femenina de Voleibol que concluye el domingo en Santo Domingo, al vencer en cuatro sets a Puerto Rico (15-25, 25-21, 25-20, 25-19).

Cubanas (1-4) y boricuas (0-5) volverán a jugar este sábado por el quinto lugar del torneo, escaño en el cual finalizaron las nuestras en la ronda preliminar. Ambas selecciones habían encajado cuatro reveses antes de este partido.

Joel Olazabal, entrenador de la mayor de las Antillas, declaró al sitio web de Norceca: «hoy logramos nuestra primera victoria y fue ante un equipo muy parecido al nuestro. Así que las muchachas se soltaron un poquito más y las cosas salieron mucho mejor».

«Hicimos algunos cambios, pero no porque hayan jugado mal, sino para darles oportunidad a todas y ver qué pueden ofrecer para el equipo», dijo.

En el duelo, aunque las puertorriqueñas estuvieron más efectivas al ataque (42-35) y el servicio (9-3), las cubanas les hicieron mucho daño con su bloqueo (15-9) y cometieron menos faltas propias (25-37).

La central Dayana Martínez y la opuesta Dezirett Madan lideraron a su plantel, al anotar 14 y 11 puntos, respectivamente.

Las otras que caminaron toda la ruta y apoyaron a la ofensiva fueron las atacadoras auxiliares Yamila Ruiz (9) y Thainalien Castillo (6), la central Yensy Kindelán (7) y la colocadora titular Thalía Moreno (6).

Por las rivales resultó la máxima anotadora Isabel Bauza con 18 unidades, seguida por Gabriela Alicea (13) y Nicole Marie Cruz (10).

Carlos Rodríguez, entrenador boricua, expresó: «el problema es que la condición física nos está pasando factura. Tampoco tenemos a Paola Rojas, nuestra central titular. Eso nos resta mucho. Podemos jugar bien un set o dos, pero después no tenemos la energía para cerrar».

En la jornada México logró vencer a Canadá sensacionalmente, en cotejo extendido a cinco parciales (26-24, 22-25, 25-22, 17-25, 15-12). Así terminó en el tercer lugar de la fase preliminar con récord de tres ganados y dos perdidos. Las norteadas bajaron al cuarto escaño (2-3).

Tomado de JIT.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/270676-cuba-conquista-primer-triunfo-en-copa-panamericana-de-voleibol>



Radio Habana Cuba